



ARTICULO PERIODÍSTICO

SOJA: LA URGENCIA ES MANCHA OJO DE RANA EN CÓRDOBA

Frente a la aparición de casos de roya

Técnicos consultados sobre la información que oficialmente dio cuenta de la aparición de casos de roya de la soja en distintos puntos del país -incluso uno en el departamento San Justo de Córdoba- señalaron que la mayor urgencia, en lo inmediato, es el problema de mancha ojo de rana. "En 10 años, nunca he visto un ataque semejante", dijo a AGROVERDAD el ingeniero Carlos Carranza, de El Alamo de Oncativo, que durante la tarde de ayer estuvo recorriendo campos de la zona. Una opinión similar se obtuvo ante una consulta efectuada a la Bolsa de Cereales de Córdoba, que también durante la tarde estuvo en contacto con su red de colaboradores técnicos en el departamento San Justo.

Una fuente oficial de la Bolsa de Cereales de Córdoba, requerida acerca de su conocimiento del caso de roya en soja denunciado en el departamento San Justo, en el Este de la provincia de Córdoba, limítrofe con Santa Fe, informó que al enterarse de esa información se efectuaron de inmediato consultas a técnicos colaboradores y organismos gubernamentales.

Esa tarea arrojó el siguiente relevamiento:

*Técnicos del departamento San Justo notifican que el problema predominante es la mancha ojo de rana. No reportan conocimiento de casos de roya, aunque no los descartan. Subrayaron, de todos modos, que la mayor amenaza que apremia es la mancha ojo de rana.

*La Delegación del Ministerio de Agricultura y Ganadería de la Provincia en San Francisco tuvo un comentario similar, al igual que técnicos de la cartera en la sede central de la cartera agropecuaria. En principio, en este momento, la preocupación está centrada en mancha ojo de rana.

*En conversación con AGROVERDAD, el ingeniero Carranza de El Alamo de Oncativo informó que había estado efectuando una recorrida de campos con técnicos de su equipo y productores asesorados. Aseguró que nunca antes había afectado a la soja un ataque de mancha ojo de rana con la intensidad verificada en la actual campaña.

*No se había advertido aparición de roya ni se tenía información de productores u otros técnicos de la zona. Toda la preocupación y atención está centrada en la otra enfermedad. El técnico consideró que buenos tratamientos ahora, para controlar los ataques de la mancha, obrarán preventivamente respecto a la eventual aparición de focos de roya en soja.

Fuente: Agroverdad